

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT karena dengan rahmat dan ridha-Nya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul "Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Matematika Siswa Melalui Pendekatan Matematika Realistik Pada Materi Sistem Persamaan Linier Dua Variabel di Kelas VIII SMP Swasta Nur Ihsan Medan Tahun Ajaran 2013 / 2014", disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulissejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd, Ibu Faiz Ahyaningsih, S.Si, M.Si dan Bapak Drs. Togi, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr.Sahat Saragih,M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si sebagai Sekretaris Jurusan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Matematika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Reni Hasibuan, S.Pd selaku kepala sekolah SMP Swasta Nur Ihsan dan kepada Bapak Sarmin S.Pdi selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta para guru dan staf administrasi SMP Swasta Nur Ihsan Medan yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Marlin Hasibuan, M.Si dan Ibunda Mardiana Siregar, S.Pd, yang telah yang telah banyak memberi kasih sayang, dukungan, nasehat, dan doa sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Dan Terima kasih juga penulis sampaikan kepada adik- adik (Irham Syah Putra, Nida Sri Rahmita dan Alpian Hasonangan Hasibuan yang telah memberikan doa dan motivasi kepada penulis dan seluruh keluarga yang terus memotivasi dan mendoakan penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Tak lupa penulis ucapan terima kasih juga untuk Zulfadhli Syarbaini Siregar dan teman-teman senasib dan seperjuangan DIK A'09 Pendidikan Matematika yang telah memberikan motivasi dan doa yang tulus.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2014

Penulis,

Eva Yanti Hasibuan  
NIM. 409411010